

Im September 2016

Meine liebe Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und unsere Freundin

Jsabella Stirnimann Marthaler

27. Juli 1926 – 30. September 2016

Hat ihre letzte Reise angetreten. Nach kurzem Unwohlsein durfte sie ganz ruhig einschlafen.

Wir sind sehr dankbar für die gemeinsame Zeit

Franziska und Hansruedi Bader Stirnimann
Matthias Bader mit Andrea Fitze

Wir haben auf ihren Wunsch in ganz engem Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof in Wiesendangen Abschied genommen.

Bedanken möchten wir uns ganz herzlich bei Herr Dr. Michael Rogenmoser für seine einfühlsame Begleitung in den letzten Tagen und beim Betreuungsteam im Alterszentrum Geeren in Seuzach für die gute, freundliche, zuvorkommende und professionelle Betreuung in den letzten Jahren. Auch ganz lieben Dank an Frau Pfarrer Salazar für die tröstenden und schönen Worte beim Abschied. Vielen Dank den Freunden und Bekannten, die sie mit ihren Besuchen immer beglückt haben.

Es werden keine Leidzirkulare verschickt.

Franziska Bader Stirnimann, Hofackerstrasse 29, 8543 Gundetswil